
会 議 名 和幸セントラルハウス 運営懇談会 記録者 熊谷 

開催年月日 令和 7年 4月 21日(月) 時 間 14：00～14：30 

場   所 和幸セントラルハウス  交流ホール 

会議出席者名 

山の手町会民生委員様 

青森市中央地域包括支援センター様 

入居者家族様 

NPO法人 セーフティネットあおもり オンブズマン様 

訪問看護ステーションやよい） 

今村良司（和幸園 理事長） 

明円恵子（和幸園 常務理事） 

泉雄輔（和幸園 経理部長） 

熊谷由佳（和幸セントラルハウス 管理者） 

菅井公吏（和幸セントラルハウス 生活相談員） 

   計 10名 

【会議内容】 

1. 理事長挨拶   

現在、一身上の都合によりセントラルハウスで過ごしております。セントラルハウスの日常を

見ることになり、報告だけではわからなかったことが多かったと実感しています。また、入居様

の気持ちが少しわかったように感じています。本日は、皆様からのご意見を頂戴しながら、これ

からのセントラルハウスを考えていければと思います。宜しくお願い致します。 

 

2. 出席者紹介  

別紙のとおり紹介する。 

 

3. 報告事項 

入居者の状況について、管理者より別紙グラフ・表のとおり報告する。 

 

4. 協議事項 

生活支援選択サービスの食事提供サービスの料金改定について報告し、経理部長から説明す

る。（資料参照）4/8に行った説明会において、概ね共感的な意見が多かったこと、５月分か

らになるので、６月請求分からとなることについて説明する。 

 

5. 行事について 

生活相談員よりスライドショー形式で紹介する。 

 

6. 入居者様（ご家族）より 

昨年２月からお世話になっています。糖尿病が悪化していましたが、毎日の自己注射の見守

りや外出支援サービスによる病院受診で、健康面が安定してきました。元気になった分、わ

がままも出てきていますが、とても落ち着いていて安心しています。これからも宜しくお願

いします。 



 

7. 出席者様より 

民生委員様：地域の花壇や防災訓練などの活動に参加してもらえるとのことなので、お知ら

せするようにします。一人暮らしの食事会に来ている方が入居していて、近隣なのでお話を

聞く機会も多いです。情報交換しながら交流できればと考えています。  

 

オンブズマン様：オンブズマンとして活動を始めてからまだ間もないですが、毎月お邪魔し

ています。行事の紹介を見て様々なことを行っていて良いと思います。和幸園のスタッフも

多職種の方がいて素晴らしいと思います。 

 

中央地域包括様：担当利用者様もお世話になっております。包括では住む所（施設）の相談

も多くありますが、比較的お元気で活動的な方が入れる施設が、セントラルハウスさんだと

思っています。これからも宜しくお願いします。 

 

訪看やよい様：体調観察の方、リハビリの方の担当をしています。私達は２週１回だけの訪

問なので、日々の様子をお知らせいただけており大変助かっています。これからも連携を取

りながら対応していきたいと思いますので宜しくお願いします。 

 

明円：矢田本部から午後にセントラルに来て運営にも携わっています。皆様のご意見を頂戴

しながらより良い施設となるよう尽力していきたいと考えております。 

 

菅井：入居者の相談に乗りながら、皆様に楽しく過ごしていただけるようお手伝いしていき

ます。  

 

熊谷：地域の方とのかかわりを大切にしながら、入居者の皆様が快適に過ごせるようにして

いきます。 

 

 

8. その他 

 

次回は令和 7年 10月を予定しています。宜しくお願いします。 

 

以上 

 


